

令和7年 阿達君の日記8月号

8月になりました。今年は7月ほぼほぼ雨のない夏になっています。気温もどんどん上がり38度なんて温度が毎日です。異常な暑さ、人も野菜も、地球も弱っています。これが温暖化です。10年前より気温が10度も上がっていると言われております。それを考えると10年後は50度になるのでしょうか((+_+))想像するだけで恐ろしい事態です。

やまびこ荘の夏も始まりました。毎年恒例の「湖上ボート体験・川遊び」のお客様が団体を含めて大勢遊びに来られます。ありがたいことです。ただ今後、川、湖共に水位が少ない問題が occurs。お客様が楽しめる状態をキープしてほしいと願うばかりです。

湖上ボート体験は、銀山平の湖で遊びます。10人乗りボート、サップ、カヌーと本当に水遊びを満喫できる内容です。魚沼でこんな楽しみがあるんだということを広めていきたいです。川遊びは、「自分が子供のころ遊んだ佐梨川でつかみ取りをしたり、スイカ割りをしたり昔ならではの遊びを楽しむ内容です。水遊びは楽しさもありますが、事故、ケガには十分注意して遊びましょう。魚沼市内の小中学校の夏休みは今年から短くなっています。子供たちは短い夏休みなのに、しっかり宿題が出て習い事もあり、夏の予定はほんと忙しいです。お盆を過ぎればあつというまでです。大変ですが、計画を立てて過ごし増しよう

ボート湖上体験



ニジマスつかみ取り・スイカ割り

